
Ha Sido Noticia 

Con el lema "Cruz Roja somos todos" 

Cruz Roja organizó una semana de 
captación de voluntariado 

Paulina Sánchez ------

Del 25 de octubre al 2 de noviembre, Ja 
Asamblea Local de Cruz Roja celebró 
una serie de actividades con motivo de 
la Semana de Sensibilización y capta
ción de Voluntariado, celebrada bajo el 
lema "Por un futuro mejor. Cruz Roja 
somos todos". 

Las actividades comenzaron con una 
exposición titulada "Cruz Roja Juventud 
- Programas y actividades", que conti
nuó con charlas en el IES Modesto Na
varro dirigidas a los alumnos de 4º de Ja 
ESO y 1 º y 2º de Bachillerato, imparti
das por voluntarios de Cruz Roja. Tam
bién hubo un Vídeo Fórum referente al 
voluntariado y un encuentro de volunta
riado en la sede de Cruz Roja. 

El responsable local de Cruz Roja Ju-

ventud, Juan Ángel Palomera, declaró 
que el objetivo "es tratar de fomentar el 
voluntariado en la localidad, tanto el jo-

ven como el mayor; nuestro mensaje va 
dirigido a cualquiera que quiera colabo-
rar''. 

Inauguró la nueva temporada 

La Peña Flamenca 
insonorizará su sede 

La Asocia
ción Músico 
Cultural 
Flamenca 
inauguró su 
temporada 
con un festi
val de cante 
en su sede 
de la calle 
Pozo Santa 
Quiteria. 
Actuó el grupo Andalucía Extremeña ante un local repleto de 
público. Cantaron El Niño de la Rivera y las jóvenes promesas 
Mara Alegre y José Díaz, con las guitarras de Juan Manuel 
Moreno y José Lucas. El presidente de Ja peña, Joaquín Ruiz
Peinado, dice que se va a insonorizar la sede para evitar 
molestias de ruido a los vecinos. Una mejora en la que va a 
colaborar de lleno el Ayuntamiento, al que Ruiz-Peinado se 
sentía muy agradecido. Por otra parte, destacó el apoyo estre
cho de Caja El Monte, que financió esta actuación inaugural y 
lo ha hecho en otras actividades organizadas por la peña. 

Celebró su fiesta en El Hornillo 

"L S l " . . a o anera Incorpora socios 
jóvenes a la ¡ 

,.., p 

pena 
La Peña Taurina La Solane

ra ve con buenos ojos su fu
turo ante Ja entrada de un gru
po de jóvenes socios. Una 
buena noticia que se interpre
ta como un impulso para se
guir trabajando. El presiden
te de la peña, Andrés Marín, 
se mostró muy satisfecho por 
esta circunstancia y también 
por el nivel de actividades du
rante el último año en el transcurso de su tradicional fiesta 
campera celebrada en Ja finca de El Hornillo el pasado 26 de 
octubre. El presidente aseguró que la temporada ha sido buena 
para la peña ya que han realizado 5 viajes y el objetivo es hacer 
unas jornadas taurinas. Marín valoró de forma positiva la feria 
taurina de La Solana y destacó el indulto al toro "Sanguinario", 
"el presidente de la corrida, Ramón Alhambra, estuvo en su 
sitio". Pero la respuesta de la afición no pasó de aceptable, 
"hubo buenas entradas, pero seguimos sin llenar la plaza". 
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